

TGI mantiene su calificación de riesgo en BBB y es ratificada con perspectiva estable por Fitch Ratings

- *Gracias al trabajo corporativo y su fuerte vínculo con el Grupo Energía Bogotá, TGI se proyecta como una empresa estable*
- *La firma internacional de riesgo resaltó que TGI tiene una mejor calificación que otras empresas del sector gracias a su estructura de capital conservador.*

Bogotá, 7 de septiembre de 2023. La Transportadora de Gas Internacional – TGI logró la calificación crediticia internacional BBB con perspectiva estable gracias a su solidez financiera, su gestión comercial y a su fuerte vínculo con su casa matriz, el Grupo Energía de Bogotá (GEB). Dicha gestión financiera, representada en una estructura sólida que minimizó su exposición a cambios regulatorios.

Entre los aspectos destacados por la calificadoradora se encuentra la estructura de capital conservador con la que cuenta la Transportadora. *“Tenemos una calificación por encima de otras empresas del sector debido a que nuestro apalancamiento disminuyó a 3.0x y se espera que esté por debajo de las 2.5x a partir de 2024. Adicionalmente, se prevé unos flujos de caja estables que permiten financiar las inversiones previstas sin requerir financiación adicional”* señaló Beatriz Arbeláez, Vicepresidente Financiera de TGI

Para Fitch Ratings, TGI es una empresa clave para la estrategia de crecimiento del GEB pues representó el 44% de su EBITDA operativo en 2022 y además ha reforzado su apoyo con el crédito interno por USD 370 millones. Estos factores, además de la participación en el capital, evidencian un fuerte respaldo empresarial.

Por otra parte, la calificadoradora resalta la participación en el mercado y la alta capacidad contratada que tiene con un riesgo regulatorio relativamente bajo.

“Seguimos liderando el mercado con el 55% del volumen de gas natural transportado, lo que permitirá generar liquidez y valor financiero para nuestros socios y respaldo a nuestra operación. Esta calificación, y sobretudo la perspectiva estable, demuestran cómo TGI ha puesto un gran énfasis en su transformación de negocio para ser una empresa cada vez más sostenible. Así mismo, destaca el trabajo de Gobierno Corporativo responsable, que guía el marco de actuación financiera y la capacidad de apalancamiento para cualquier inversión futura”, manifestó Mónica Contreras Esper, presidente de TGI.